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Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwickluug und Umwelt am 1"t.9.2011

Sehr geehrter I lcn Bürgermeister von Rekowski.
in Namcn dcr CDU-Fraktion im Rat der Stadt Wipperftlrth bine ich um Beantwortung der
nachlbl genden Ijragcn:

I ) Wie wirkr sich der ncue Windenergieerlass der Landcsrcgicrung Nordrhein-Westfalen vom
I I .7.201 I auf dic Sadt Wpperfürth aus ?

2) Ist der Verwaltung bekannt. ob. in wclchcr liorm und in wclchem lJmfang den unmittclbar
angrenzendan Kommunen Planungen für Windkraftanlagen vorliegen, und w'as genau diese
Planungcn beinhalten ? Sind dort Vorranggebietc ausgewiesen worden ?

3) In wclchen Abständen bcfindcn sich diese Planungsprojekrc und Planungssektoren der
unmittelbar angrcnzcnden Kommuncn ru unscr€n Stadtgrenzcn ?

4) In wie fern werden unsere Planungen durch solchc der unmittelbar angrenzerden K<rmmuncn
bccinflusst oder gar beeintr'Jchtigt ?

Begründung:
Die Landesregierung Nordrhein-Wcstfalen hat am 11.7 .2011 den ,.Erlass llir die Planung und Ge -
nchmigung von Windcncrgieanlagen und Ilinweis'e l\ir dic Ziclsctzung und Anwendung", den
sogenanntsn Windenergieerlass, verkündet.
Der Rat der Stadt Mpperfürth hat seinerzeit 2 Vorranggebicte zur Enichtung solcher Windenergie -
anlagen per Beschluss cingerichtet, nämlich in Dörpinghausen und in Nagelsgaul/Oberyuul.
ln der Sitzung des ASU vom 23.2.201I wurde dic Vcrwaltung beauftragt, den bestehenden
Flüchennutz.ungsplan bczäglich der Vorranggebietc und eventuelle Festsetzungsändcrungen zu
ilberprtlfen.
3 Windcnergieanlagcn im Vorranggebiet ..Dörpinghausen" sind mittlerwcile c'rrichtct und rles sich
nunmehr ergebcne Erschcinungsbild lässt Rtickschlässe aufentsprechende Planmgen fth die
Vorranggebiete .,NagelsgauU0bergaul' zu.

Im Namcn der CDlj-Rarsfraktion bedanke ich mich bereils ietzr fiir die schriftliche Beantwo(unq dcr
obigen Fragen.

Mit freundlichen Grüßen
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(Hans-Peter
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